



**Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial  
Creada mediante el Decreto 311-97  
“Año del Fomento de la Vivienda”  
Publicaciones Oficiales – Abril de 2016.**



## **GERENCIA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**

### **Nota Informativa**

**(12/04/2016)**

#### **Comisión Barrial entrega iglesia en sector El Valiente, Boca Chica**

Con la presencia de la senadora de la Provincia Santo Domingo Cristina Lizardo, la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial dejó inaugurada y entregada una iglesia en el sector La Ureña del Valiente en el municipio de Boca Chica.

La iglesia que fue bautizada con el nombre de Pio de Pietrelcina fue inaugurada por la presidenta de la Comisión Barrial, Lethi Vásquez y la primera misa fue oficiada por el arzobispo auxiliar Amanacio Escapa y un nutrido grupo de sacerdotes.

Escapa señaló que se trata de un templo para la oración iluminado por el señor Dios para toda la comunidad del Valiente en Boca Chica y que la entrega del mismo significaba un día consagrado por el altísimo.

Asimismo la senadora de la Provincia Santo Domingo Cristina Lizardo expresó que era un hermoso templo donde su gente puede ir a orar por la comunidad, por el país y por el mundo.

En tanto que en las palabras centrales del acto, la presidenta de la Comisión Barrial, Lethi Vásquez indicó que sentía gran satisfacción de entregar otro templo católico a la comunidad y al país porque siempre apoya a la iglesia por su mensaje de fe y amor.

Destacó el apoyo del presidente Danilo Medina para la construcción de iglesias y otras obras de importancia para la comunidad y su gente y que la iglesia era la responsable del fortalecimiento de los vínculos familiares a través de su mensaje.

“La iglesia se encarga de fortalecer los valores de la familia como elemento esencial de la sociedad logrando mantener la fe de la gente en un mejor presente y futuro” expresó Vásquez ante decenas de feligreses.

Se mostró complacida por haber mantenido la fe en ella y el gobierno para que hoy esa comunidad cuente con una moderna iglesia donde pueda practicar la fe cristiana con dignidad como se merece su gente.

Dijo que la fe es confiar y confiaron ella y ahora ya tienen su iglesia.



***¡Manos a la Obra!***



Fachada de la Parroquia San Pio de Pietrelcina, donada por la Comisión Presidencial de apoyo al Desarrollo Barrial al sector Valiente Adentro del Municipio Santo Domingo Este. (12/04/2016).



***¡Manos a la Obra!***



**La licenciada Lethi Vázquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial junto a personal de la entidad y la Senadora Cristina Lizardo al finalizar la inauguración de la Parroquia San Pio de Pietrelcina. (12/04/2016).**



***¡Manos a la Obra!***



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), por disposición de su presidenta la licenciada Lethi Vásquez, donó una canastilla de cuidado posnatal a la señora María Francisca Ortiz, residente del Sector Sabana Perdida del Municipio Santo Domingo Norte.

Grechy Polanco, secretaria de la Gerencia de Asistencia Social de CPADB entregó la donación a la beneficiada. (19/04/2016).

**Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas**